

# Policlínico de Tocopilla formará parte del Servicio de Salud

Instalaciones del centro junto al equipamiento médico fueron traspasadas por Codelco y Engie.

Redacción/ Andre Malebrán  
 La Estrella de Tocopilla

La directora (s) del Servicio de Salud de Antofagasta (SSA), Fabiola Roa, junto al director del Hospital Comunitario Marcos Macuada de Tocopilla, Humberto Argandoña, recibieron de manos de las autoridades de Codelco y Engie el centro de salud que por más de 60 años otorgó atención ambulatoria a colaboradores de la compañía energética y sus familias.

El objetivo de la iniciativa coordinada y gestionada por el Gobierno Regional de Antofagasta es dejar a disposición de la comuna las instalaciones del centro de atención ambulatoria, mejorando la cobertura sanitaria.

Sobre aquello el presidente del Directorio de Codelco, Máximo Pacheco, expresó: “[...] estamos trabajando arduamente en el camino de contribuir a mejorar la calidad de vida de la gente donde estamos presentes y esta iniciativa que anunciamos hoy, en un esfuerzo en conjunto

con Engie, responde a una necesidad muy sentida y que surgió desde la comunidad”.

Por su parte, el gobernador regional de Antofagasta, Ricardo Díaz, manifestó que “[...] hoy estamos siendo testigos de una buena política y agradezco la labor de los consejeros regionales y del Servicio de Salud de Antofagasta. La idea es que podamos seguir construyendo mayores espacios que le sirvan a la comunidad y así continuemos creciendo”.

En ese sentido, el director de la Unidad de Negocios Térmico de EngieChile, Gabriel Marcuz, explicó que efectivamente esto nace del Plan de Transición justa que desarrolla la compañía en la comuna en el marco de su proceso de descarbonización y de la participación en la Mesa de Transición Socioecológica Justa.

## HISTORIA Y APOORTE

El Policlínico, propiedad de Codelco, se construyó en 1920 de la mano del desarrollo de la industria energética de la comuna y



SE CONSTRUYÓ EN 1920, DE LA MANO DEL DESARROLLO DE LA INDUSTRIA ENERGÉTICA DE LA COMUNA.

como parte fundamental de las prestaciones sociales que se le entregaban a los colaboradores del Complejo Térmico de Tocopilla y a sus familias. En aquel entonces, vino a suplir la falta de infraestructura médica en la zona.

Los servicios del centro de salud estaban centra-

dos en aquellos de tipo ambulatorio, así como también exámenes de rayos y urgencias; por lo mismo mantenía sus puertas abiertas las 24 horas del día, los 7 días de la semana. En la década del 90 llegó a tener una población beneficiaria de 2.400 personas.

Junto al traspaso de las instalaciones a la comunidad tocopillana se suman el actual equipamiento médico. Esta donación incluye electrocardiograma, ecógrafo más impresor, desfibrilador, sillas de ruedas, camillas, camas clínicas y una sala de rayos X, entre otros insumos. 📍